



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Schön ohne Filter

**Das Mädchen\*Café des Jugendzentrums „zone4u“ wurde am 23.August kurzerhand zum Hair- und Make-up Studio umgewandelt.**

Das Büro Kinder, Jugend und Familie der Stadtgemeinde Knittelfeld organisierte im Rahmen des Jugendsommers die Aktion „Schön ohne Filter“. Die Teilnehmerinnen wurden von Visagistin GRin Tanja Schmid dezent geschminkt und von der Friseurin Sabrina Pojer nach all ihren Wünschen gestylt. Vor der Linse des Profi-Fotografen René Rainer der Firma ROKA setzten sich die Mädels gekonnt in Szene. Die entstandenen schönen, filterlosen Fotos werden den jugendlichen Models zugeschickt.

